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里垣小学校だより
甲府市立里垣小学校
校 長 保坂 茂

【学校教育目標】かしこく、なかよく、たくましい子どもの育成
里垣小学校ホームページ http://www.satogaki-e.kofu-ymn.ed.jp/

日一日と春の日差しを感じる３月となりました。校庭や中庭の木々のつぼみもふくらみ、小鳥たち
のさえずりも賑やかになってきました。
里垣小学校で過ごした６年生は２１日の卒業証書授与式をもってこの学び舎を巣立ちます。いつも

下級生のお手本となり、秋季大運動会や秋祭り集会など、様々な行事や児童会活動で素晴らしいリ
ーダーシップを発揮し、この一年、里垣小学校の顔として活躍し、立派に成長しました。４月からは中
学生として、それぞれの「夢」に向かってさらに努力を重ね、今後も活躍してくれることを心から期待
しています。
また、１年生から５年生も４月から一つ学年が上がり、気持ちも新たに学校生活を送ることになりま

す。２７日からは春休みが始まります。次年度に向けて、よいスタートが切れますようご家庭でもご指
導、ご協力をよろしくお願いいたします。
保護者の皆様や地域の皆様には、一年間里垣小学校の教育活動にご支援、ご協力をいただきまし

て大変ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

学校運営協議会を開催し、今年度の里垣小
お世話になった 学校の教育活動を報告し、学校評価の集計結

６年生に感謝の気 果から見えてきた課題や来年度に向けての改
持ちを込めて、「６ 善点を提示し、それらについて様々なご意見
年生を送る会」が をいただきました。来年度の学校経営に向け
行われました。新 いくつもの参考となるご示唆をいただけたこ
児童会が発足して とに感謝いたします。「自ら判断し、自ら進

初仕事となるこの会に向け、５年生が中心と んで行動する児童になってほしい。」「連携を
なり準備を進め、縦割り班ごと内容を工夫し 取り合い、学校だけでなく、里垣地域全体で
たゲームなどで会を盛り上げてくれました。 子どもを見守り、育てていきたい。」「一人ひ
そして、縦割り班ごとのメッセージやプレゼ とりの持ち味を十分に生かす教育に努めてほ
ントが６年生に渡されると会場はより温かい しい。」等の
空気に包れていきました。最後に６年生がそ 貴重なご意見
れぞれに思い出を もいただき、
そえて、あいさつ 来年度の学校
をしていました。 運営・学校経
ほのぼのとして、 営に生かして
笑顔あふれる素敵 いきたいと考
な会となりました。 えています。



学校集会の中で、
児童会引き継ぎ式が
行われました。令和

５年度児童会長から令和６年度児童会長へ児童会の印箱が引き継
がれました。創立１５０周年の節目となる一年でしたが、全校児
童のリーダーとしてがんばってくれた６年生に感謝の拍手を送る
とともに、新しい歴史を刻む第一歩となるであろう５年生をリー

ダーとする新児童会にエールを送りたいと思います。

６年生が愛校奉仕作業で校舎内の
そうじをしてくれました。６年間、
過ごした愛着のある校舎に対して下
級生がこれからも気持ちよく使える
ようにと、普段は掃除しないような細かい所まで一生懸命に取り
組んでいる姿が見られました。背中で大切なことを在校生に伝え
てくれた６年生でした。
中学校での活躍を先生達も在校生もみんなで応援しています。

３月１５日（金）に６年生の同窓会入会式を行いました。同
窓会長の早川高仁様にご来校いただき、厳粛な雰囲気の中、入
会を済ませることができました。学校創立１５０年目の本校は、
今年度の６年生４６人を加えて、累計卒業生数が１１０２２人
となります。６年生には、この歴史と伝統のある里垣小学校の卒業生としての誇りを持ち、中
学校でも様々なことにチャレンジしながら、有意義に過ごし、やがてはこの里垣地区に貢献で
きる立派な社会人になってもらいたいと願っています。

甲府市出身で、現在Ｊ１「京都サンガＦ．Ｃ．」の川﨑颯太選
手からサッカーボールのプレゼントが里垣小学校に届きました。卒業
間近の６年生に代表して進行してもらい「キックオフセレモニー」を行
いました。３つのサッカーボールに体育館は歓声に包まれました。プレ

ゼントには川﨑選手からのサイン色紙も添えられていました。三井児童会長が「夢に向かってボール
を蹴ろう！」とみんなに伝えました。次は、いよいよ「キックオフ」です。代表３名をその場で決め、夢に
向けてキックオフ！６年生全員で一つの輪になり、ボールの感触を確かめました。中休みには、５年・４
年・３年生が校庭で早速ニューボールでサッカーを始めました。「これめ
っちゃ、けりやすい！」「いい感じにシュートが決まりました。」等、しげる校
長のインタビューにいっぱいの汗と最高の笑顔で答えてくれました。
春の訪れとともに里垣小学校伝統の外遊びの人数が増えて、校庭

が今日はなんだかとっても狭く感じました。

＊一年間、学校だより「さとがき」をお読みいただき、ありがとうございました。＊


